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Question N° : 24 De M. François de Rugy ( Écologiste - Loire-Atlantique ) Question écrite
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Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)

Texte de la question

M. François de Rugy interroge Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la situation que vivent
certaines associations quant à la diminution des financements publics qui rend difficile le développement, voire
même la poursuite, de l'ensemble de leurs missions. Bien que conscient des difficultés budgétaires que l'actuelle
majorité hérite de la précédente mandature, il lui demande de bien vouloir l'informer sur les mesures que compte
prendre le ministère en matière de soutien aux associations agréées qui visent à venir en aide aux personnes malades
ainsi qu'aux usagers du système de notre santé, et singulièrement pour ce qui concerne l'association "actions
traitements".

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE24
http://www.tcpdf.org

